



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/12849

26/05/2017

35803

AUTOR/A: GONZÁLEZ BAYO, Josefa Inmaculada (GS); DÍAZ TRILLO, José Juan (GS)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, cabe informar a Sus Señorías que la Encuesta de Población Activa (EPA) es una investigación continua y de periodicidad trimestral dirigida a las familias, realizada por el Instituto Nacional de Estadística (INE). Su finalidad principal es obtener datos de la fuerza de trabajo y de sus diversas categorías (ocupados, parados), así como de la población ajena al mercado laboral (inactivos). La muestra inicial es de 76.000 familias al trimestre, quedando reducida en la práctica a aproximadamente 63.000 familias entrevistadas de manera efectiva, que equivalen a unas 163.000 personas.

En la siguiente tabla se muestran datos sobre hogares sin perceptores de ingresos para la provincia de Huelva, ya que la EPA está diseñada para proporcionar resultados provinciales pero no municipales.

HOGARES SIN PERCEPTORES DE INGRESOS EN LA PROVINCIA DE HUELVA

Valores absolutos en miles

T1-2017	9,5
---------	-----

Se consideran perceptores de ingresos quienes hayan declarado tener trabajo, recibir una pensión de jubilación o de otro tipo o percibir un subsidio de desempleo (estén inscritos o no como demandantes de empleo).

En relación al número de hogares sin perceptores de ingresos en la provincia de Huelva en los que viven uno o más menores de 16 años, la pequeña cuantía de la muestra de hogares en esta situación no permite ofrecer estimaciones fiables.

Madrid, 24 de julio de 2017